

Résidente de l'IDS depuis 35 ans, je suis horrifiée par ce projet.

Je crois que votre projet ne sera apprécié que par des promoteurs immobiliers, des commerçants, et la ville de Verdun qui encaissera des \$\$\$ par les taxes. Tout cela ne sera que fort mauvais pour tous les résidents de l'IDS.

Bon nombre de résidents de l'IDS se posent des questions quant à la circulation automobile, la sécurité et la mobilité qui seront leur lot quotidien. Nous avons suffisamment donné avec la construction du pont Samuel-de Champlain. Nous souhaitons vivre d'un paix.

Louise Mongeau